



Aus dem Gemeinderat

Anlässlich der letzten Gemeinderatssitzung, wurde unter anderem Folgendes behandelt:

- Dem Gemeinderat wurde eine mögliche Gastronomieidee für die alte Fabrik in der Salmsacher Bucht präsentiert.
- Eine altrechtliche Einbürgerung wurde in erster Instanz durch den Gemeinderat genehmigt und zur Bearbeitung weitergeleitet.
- Von der Unterdeckung der Spitex-Pensionskasse bei der Stadt Romanshorn wurde vorerst Kenntnis genommen.
- Der Bericht der Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission zur Jahresrechnung 2019 wurde zur Kenntnis genommen und den Revisoren verdankt. Anlässlich einer weiteren Sitzung wird man sich vertieft damit auseinandersetzen.
- An Jadwiga Buschta wurde per 1. Juli ein Gastwirtschaftspatent mit Alkoholausschank für das Restaurant Kehlhof erteilt.
- Die Sanierung der Wald- und Flurstrasse im Leimatwald Richtung Ober Buhreute erfolgt durch den Salmsacher Werkhof in Zusammenarbeit mit der Stadt Amriswil.
- Das Anmeldeformular zur Familienergänzenden Kinderbetreuung wurde zur Kenntnis genommen und befindet sich auch auf der Website. Gespannt erwartet man die Anmeldungen.

Natürlich wurden daneben noch weitere Traktanden behandelt, welche unter Wahrung des Datenschutzes nicht veröffentlicht werden dürfen.

Gemeinderat

Aktuelle Zivilstandsnachrichten

Todesfall

- am 30. Juni in Salmsach
Meneghini, «Michelangelo» Bartolomeo
Ambrogio, verheiratet

Einwohnerdienste Salmsach

Mittagstisch und familienergänzende Kinderbetreuung

Wie im letzten «Seeblick» erwähnt, bietet ab dem kommenden Schuljahr die Gemeinde Salmsach jeweils am Montag, Dienstag und Freitag einen Mittagstisch und von 15 bis 17 Uhr eine familienergänzende Kinderbetreuung an.

Für den Mittagstisch jeweils am Montag während der Schulzeit suchen wir als Ergänzung des Teams jemanden, der gerne in einer familiären Atmosphäre mit einigen Kindern zusammen, in der Küche und bei der Betreuung mithilft.

Wir freuen uns über alle Rückmeldungen, auch solche, die z.B. nicht jeden Montag dabei sein können.

Für die Projektgruppe: Martin Haas

Biberbau Hafeneinfahrt Salmsach

Mit der kantonalen Jagd- und Fischereiverwaltung fand eine Vorortbegehung der Hafeneinfahrt in der Salmsacher Bucht statt. Dabei wurde Folgendes festgehalten: Beim Biberbau am westlichen Aachufer im Hafen Salmsach haben Biber einen Bau mit vorgelagerten Astmaterial angelegt. Beim aktuellen Wasserstand geht davon keine erhebliche Behinderung des Bootsverkehrs aus, wengleich es einige Umstände bedeutet.

Aufgrund der aktuellen Jungenaufzuchtzeit, der Biber wäre ein Entfernen von Teilen des Biberdamms eine erhebliche Störung in einer sensiblen Zeit. Zudem liegt der Bau im Naturschutzgebiet.

Aufgrund der obigen Erwägungen darf im Moment kein Eingriff an den Biberbauten erfolgen.

Es gilt die Entwicklung zu beobachten. Bei Verschärfung der Probleme könnte ein Eingriff allenfalls zwischen Mitte August und Ende September infrage kommen.

Die Situation wird weiter beobachtet und bei Handlungsbedarf im Spätsommer nochmals mit der kantonalen Instanz besprochen.

Wir danken für Ihre Kenntnisnahme.

Werkhof Salmsach

Absage «Bike to»-Woche

Die Oberthurgauer Gemeinden haben sich dazu entschieden, die Wochenaktion «Bike to» zur Veloförderung auf nächstes Jahr zu verschieben. Ausschlaggebend dafür war auch die Absage des slowUp Bodensee 2020. Wir hoffen, im Sommer 2021 (Montag, 23. bis Sonntag, 29. August 2021) das Gemeindeduell im Velofahren wieder durchführen zu können.

Gemeinderatskanzlei Salmsach

Sommeröffnungszeiten Gemeindeverwaltung

Das Verwaltungsteam hat während den Sommerferien nur vormittags den Schalter offen.

Von Montag, 6. Juli, bis und mit Freitag, 7. August, gelten folgende Öffnungszeiten:

Montag bis Freitag von 9.00–12.00 Uhr/

Nachmittag geschlossen

Sollte es nicht möglich sein, während der Öffnungszeiten vorbeizukommen, kann mit unseren Mitarbeitenden jederzeit ein individueller Termin ausserhalb der Öffnungszeiten vereinbart werden. Bei Todesfällen ist ein Pikettdienst eingerichtet. Bitte wenden Sie sich an die Gebrüder Rüegge, Telefon 071 463 13 70.

Ab Montag, 10. August, gelten wieder die gewohnten Öffnungszeiten.

Gemeinderatskanzlei Salmsach

Eintrittsvergünstigungen Schwimmbad Romanshorn

Wie in den Vorjahren erhalten Einwohnerinnen und Einwohner von Salmsach einen jährlichen Beitrag von Fr. 15.– an das Badeabonnement. Die Auszahlung erfolgt in bar gegen Vorweisen des Jahresabonnements 2020.

Inhaber/innen melden sich bei der Gemeindekanzlei Salmsach bis spätestens Ende der Badesaison 2020.

